

Tango Live Desktop

Descripción

Ingrese a **Tango Live** desde la barra de herramientas del menú principal. Si desea ejecutar una consulta en particular, puede hacerlo desde el menú del módulo en la rama Consultas.

Pantalla de trabajo

La pantalla se encuentra dividida en tres sectores: sector inferior izquierdo, sector superior izquierdo y sector derecho.

Sector inferior izquierdo

En este sector se encuentran los distintos módulos que poseen consultas definidas.

Debajo de los módulos se visualizan otras categorías que extienden la funcionalidad de Live:

[axoft_table responsive=»yes» alternate=»no» fixed=»yes» class=»Tabla_General»]

Mis portales:	Muestra una pantalla configurada por el usuario con diferentes visualizaciones de consultas.
Mis favoritos:	Agrupar las consultas que utiliza habitualmente.
Mis consultas:	Se almacenan las consultas personalizadas por usted.
Consultas externas:	Se muestran las consultas definidas por usted mediante sentencias SQL.

[/axoft_table]

Al seleccionar uno de los módulos o categorías, se despliega la lista de consultas asociadas en el sector superior izquierdo.

Sector superior izquierdo

En este sector se muestra la lista de consultas definidas para el módulo activo.

Para ejecutar una consulta, sólo haga clic (o pulse <Enter>) sobre el título de la consulta.

Sector derecho

A la derecha de la pantalla se exhibe el resultado de la consulta.

En el sector superior se muestra el título de la consulta y una breve explicación de su objetivo. A continuación, se exhibe una pequeña barra de herramientas que permite definir el rango de fechas para el que debe ejecutarse la consulta y una serie de opciones (que se explican más adelante).

Debajo de la barra de herramientas, encuentra la grilla de resultados y a continuación, el gráfico

asociado.

En la barra de estado es posible visualizar la cantidad de registros de la grilla y el tiempo que demoró la consulta. Para conocer el desglose del tiempo mencionado, en función de la demora del servidor y de la terminal, posicione el cursor del mouse sobre el icono de información (en el extremo derecho de la barra de estado).

Navegación entre consultas

En general, las consultas cuentan con la posibilidad de profundizar la información. El tipo de detalle que puede obtener depende del campo que desea explorar, siendo los detalles que puede obtener:

- Una grilla o tabla dinámica con el detalle de la información consultada.
- Una ficha de un comprobante, cliente, u otra entidad detallada en la consulta.

A su vez, al llegar al detalle, puede seguir navegando en la información haciendo clic en los diferentes vínculos, por ejemplo:

- Si el resultado es una grilla, haga clic en un comprobante, para consultar la ficha del mismo.
- Si el resultado es una ficha, por ejemplo la de un cliente, haga clic en alguno de los vínculos del panel de acciones.

A medida que va navegando o profundizando la información, puede retroceder a cualquiera de los pasos anteriores utilizando el botón «Atrás» <Alt + Flecha izquierda> de la barra de herramientas. Si desea saltar pasos, puede desplegar las opciones del botón y hacer clic en cualquiera de las consultas anteriores.

Luego de volver atrás, se activa el botón «Adelante», para que pueda volver a cualquiera de los pasos posteriores a los consultados antes de utilizar la opción «Volver».